



Kundensport

BMW Z4 GT3 feiert Premiere in Brasilien.

München, 13. Februar 2012. Das Einsatzprogramm des BMW Z4 GT3 in der Saison 2012 wird immer internationaler: In diesem Jahr geht das neue BMW Team Brazil mit zwei von BMW Motorsport entwickelten GT3-Fahrzeugen in der brasilianischen GT-Meisterschaft (GT Brazil) an den Start.

Außerdem schickt die Einsatzmannschaft von AH Competições unter der Leitung von Teamchef Antonio Hermann (BR) zwei BMW M3 GT4 in dieser Serie ins Rennen. Das BMW Team Brazil wird von BMW Brasilien unterstützt.

„Der BMW Z4 GT3 ist 2012 in vielen wichtigen internationalen und nationalen Meisterschaften zu sehen“, sagt BMW Motorsport Direktor Jens Marquardt. „Ich freue mich sehr, dass wir mit diesem Fahrzeug künftig auch in Südamerika prominent vertreten sein werden. In kaum einem Land ist die Begeisterung für den Motorsport so groß wie in Brasilien. Umso schöner ist es, dass wir in der dortigen GT-Serie gleich mit zwei unserer Kundensportmodelle um Punkte und Siege kämpfen werden. Ich wünsche dem BMW Team Brazil eine erfolgreiche Debütsaison.“

Die brasilianische GT-Meisterschaft wird seit 2007 ausgetragen. In diesem Jahr stehen acht Rennwochenenden auf dem Programm, pro Veranstaltung bestreiten die Teams je zwei Läufe. Der Saisonauftakt findet am 18. März 2012 auf dem „Autódromo José Carlos Pace“ in São Paulo (BR) statt. Für das Finale am 16. Dezember kehrt die Serie auf die Traditionssrennstrecke vor den Toren der Millionen-Metropole zurück.

Der BMW Z4 GT3 wird 2012 von BMW Kundenteams in zahlreichen Championaten nach GT3-Reglement eingesetzt, darunter die FIA GT1-Weltmeisterschaft, die FIA GT3-Europameisterschaft und die Blancpain Endurance Series. Hinzu kommen nationale Meisterschaften wie das deutsche ADAC GT Masters, die VLN Langstreckenmeisterschaft, die japanische Super GT, die britische, französische, italienische, schwedische und brasilianische GT-Meisterschaft sowie die 24-Stunden-Klassiker auf der Nürburgring-Nordschleife (DE) und in Spa-Francorchamps (BE).

Pressekontakt: Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, joerg.kottmeier@bmw.de
Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, ingo.lehbrink@bmw.de

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtefreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: www.press.bmwgroup-sport.com